

道母連事業報告

母子会の皆様方のエールを受け
カフエテラス Boren の店頭にも
少しずつお客様の笑顔が戻ってき
ました。GOTO キャンペーンに
東京が追加された10月1日からは
団体客や修学旅行生のすがたを多
く見かけるようになりました。館
内消毒も増えスタッフは継続して
衛生対策に励んでいますが、密に
集合している団体客やマスクを着
用せずに来店されるお客様には困
惑してしまった場面もあります。

航空機の減便で夕方以降は極端
に人通りが途絶える為まだ短縮営
業中の店舗も多く、9

月末で閉店したお店も
ありました。当店の売
り上げ回復も未だ厳し
い状況でコロナ禍の影
響を身近に感じていま
すが、お客様に「食」
で元気になつていただき
たいと新メニュー「レ
モネソーダ」を始め、
ソフトクリームも季節
で変化をつけています。

来店されたお客様に
東京が追加された10月1日からは
団体客や修学旅行生のすがたを多
く見かけるようになりました。館
内消毒も増えスタッフは継続して
衛生対策に励んでいますが、密に
集合している団体客やマスクを着
用せずに来店されるお客様には困
惑してしまった場面もあります。



GOTO キャンペーンも
あり徐々に回復する光景



マスク着用でも心が伝わる接
客努力を



お客様へも感染対策のお願いを徹底

カフエテラス Boren 事業

「また寄りたくなる思い出のお店」
と心に刻んでいただけるよう今日も
皆で更なる努力を続けていますの
で、是非お立ち寄りください。

(10月31日記・平賀由里子)

母子家庭等就業 自立支援センター事業

室蘭市にあるセンターでは道央
圏（胆振・日高・石狩・空知・後志）
の五地区を職員三名で担当してい
ます。

各地区で事前訪問を行い行政機
関等に、合同会議・就業セミナー
無料法律・巡回相談会の周知をし
その合間に企業訪問を行い、リー
フレット設置のお願いや求人票の依
頼をしたりと企業との連携を取つ
ています。センター内においても通
常通りの業務を行っています。

道央圏という広い地域を回らな
ければならない等とても大変で、
難しい仕事だと感じています。

今年は特に新型コロナウイルス
感染症の影響を受けて、後志地区
では七月のセミナーは参加者が集
まらず中止となりました。

日高地区においては当初予定し
ていた六月から十月に延期になり
ましたが、高校でのクラスター発生
のため全てを中止しました。

日常の仕事でも感染症対策等、
いつもと違う事が増え困惑してい
るところもあります。

(荒井 裕子)

今後も相談者が抱えている悩み
や求職・転職の相談、奨学金等の
情報提供についてもしっかりと対
応していきたいと考えております。



アロマ体験セミナー 石狩地区合同会議（10月8日）
(10月9日)

